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会長　井上　稔　　幹事　村松　一

会報委員(クラブ管理運営委員会)

鈴木正秋　石塚雄司　秋本茂雄　下里宏規　三澤京子　三留通男

奉仕しよう　みんなの人生を豊かにするために

寒川ロータリークラブ
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本日欠席者

出 席 報 告

第 2206 回例会　　2022 年 4月11日（月）　晴れのち時々曇り

司　会　　小澤副幹事

ビジター　薗信雄様 (平塚湘南 RC) 

メイクアップ【本日分】井上稔会員 (地区大会 )

【3週間前までの例会分】椎谷会員（地区大会）YouTube 視聴 +コメント

今日、井上会長は社内で新型コロナウイルス陽性者が出
たため欠席です。代理を副会長の私が務めます。実は中
村工務店でも今年2月初めに陽性者が出てしまいました
。第5波の時には感染したというような話はあまり聞かな
かったのですが、第6波になってから身近な人が感染して
いるのでワクチンを3回打っていても安心はできません。
私の会社では2月初めのほぼ同時期に3人発熱し、抗原
検査キットで調べたところ私だけが陽性でした。昨年7月
と8月にワクチンを接種しており、接種後6か月というタイ
ミングでした。濃厚接触者の定義は◆陽性者の同居者 
◆お互いマスク無しで、1ｍ以内で15分以上接触、だそう
です。ワクチンの効果を交通事故に例えて解説した医師
の話が投稿されていました。｢1、2回目のワクチンはシー
トベルト。3回目のワクチンはエアバッグ：被害を最小限
に食い止めるもの｣だそうです。神奈川県の感染者数は、
第5波デルタ株のピーク時で3,000人/日、第6波オミクロ
ン株では9,000人 /日となっています。3月21日でまん延
防止等重点措置が解除されてから徐々に増加し4月10日
(昨日)は4,098人で4,000人越えは7日ぶり。ワクチン接
種率は1回目81.1％、2回目79.6％、3回目は44.3％です。
もう誰がかかってもおかしくない状況ですので、感染予防
対策をしっかりとり体調管理をしてお過ごしください。最
後に先週お話ししたウクライナ難民支援義援金の件。井
上会長より｢会長幹事会で確認しましたがどのクラブも地
区が示した目安通り一人1,000円とのことです。中には別
途募金箱を回すところもありました。当クラブも今日募金
箱を回しますので、皆さまのご協力をよろしくお願いいた

中村副会長の時間

椎野会員、島村会員、清水会員

します。｣とのことです。集まった浄財と奉仕会計から拠
出する31,000円を合わせて地区に送金したいと思います
。

誕生祝　
2月：椎谷会員
4月：三留会員、山本和好会員



なし
同好会報告

創立50周年実行委員会クラブフォーラム
菊地実行委員長
3/25に50周年準備委員会を開催し実行委員会への改
編を行いました。各部会長さんから修正箇所と決定箇
所を発表していただきます。私の方からは実行委員会
の組織図に変更があったことをお伝えします。ロータ
リーの泉の改修を記念事業にするということが決定し
、改修をより低予算で行うためにはメンバー内の土木･
建築を職業としている方たちに積極的にかかわってい
ただいた方がいいということで、記念事業部会と記念
誌部会のメンバーが変更になっています。磯川さんに
は記念事業の準備段階で非常にご尽力いただきました
が記念誌部会へ移っていただき、島村さんや鈴木正秋
さんら編集に詳しい方々をメンバーに加えました。記
念事業部会には金子さんを部会長に、椎谷さんを副部
会長にお願いし業界に精通する方々をメンバーとしま
した。ロータリーの泉改修にかかる経費が諸々込みで
250万円と予算が出ました。今日決まったことを受け、
次年度に向けてさらに細かい調整へと進めていけます
よう、ご協力をお願いします。
次年度石腰会長
50周年につきましては、もうすでに何度となくフォー
ラムや部会を開いて準備を進めているわけですが、こ
の7月からまた新たに組織が変わります。間違いのな
いよう引き継ぎ、来年5月20日の50周年記念式典･祝
賀会、またロータリーの泉改修の除幕式等々の記念事
業関連行事も共に成功させ、皆様と一緒にお祝いでき
ますよう進めてまいります。皆様のご協力をよろしく
お願いいたします。2年以上も続くコロナ禍で今年の
寒川神社国府祭･浜降祭は中止と今日決まりました。
来年は寒川神社のお祭とともに創立50周年記念式典
が無事に盛大に行われますよう皆様と共に過ごしてま
いります。
総務部会　三留副部会長
どこのクラブも次年度の準備に入っているところです
ので、姉妹クラブの寒河江RCと台北士林RCには案内
状を発送しました。お配りした資料の通り全体の予算
が出ました。部会ごとの細かい予算については、この
後報告していただきます。記念事業予算については、
事業そのものが完成までかなり時間を要することと、
やり方によってはお金がかかることも考えられるため
、メンバー内の土木･建設業者さんにお骨折りいただく
ことで予算が抑えられています。40周年の決算の10％
増し内の金額でそれぞれの部会に予算建てをお願いし
ましたが、予算内のおよそ600万円でなんとか行けそ

台北士林、寒河江、各RC
週報受理

その他受理
●ガバナー事務所
～ 2022年規定審議会説明会開催案内(次年度会長幹事
　あて)｛5/26(木)15:00 ～　於:藤沢商工会館ミナパー
　ク｝
～地区研修･協議会青少年部門分科会より資料の案内
～次年度向け会員増強セミナー開催案内(次年度会長･
　会員増強委員長あて)｛5/14(土)16:00 ～　於:藤沢商
　工会館ミナパーク｝(次年度石腰会長･村松会員増強
　委員長出席予定)

大和田園RC
例会変更

幹事報告

委員会報告・地区および地域出向者報告
親睦活動委員会　中野委員長
井上会長年度最後の親睦事業として5/22(日 ) に創立
家族移動例会を開催します。皆さんへのお知らせが遅
くなり、申し訳ありません。なかなか親睦委員会も開
けず、またホテル側も私たちも試行錯誤の中での決定
となりました。コロナ禍ではありますが重点措置も解
除されておりますし、感染予防対策をしっかり取りな
がらできることをやりたいと考えています。泊りという
わけにはいきませんが箱根宮ノ下の富士屋ホテルで会
席料理のディナーです。当日は 3時にバスにて寒川町
民センター横を出発、富士屋ホテルのお庭を散策して
いただき5時例会点鐘となります。例会の中で富士屋
ホテルの歴史について少しお話しを聞けることになりま
した。その知識を頭に置いて旧御用邸菊花荘で会席
料理を召し上がっていただきます。22日には皆さん揃っ
てセレブはお食事を楽しめますよう、よろしくお願いい
たします。

2206回スマイルボックス
合計30,000円
◎中村副会長･村松幹事
　副会長の中村です。本日会長が欠席のため代理をさ
　せていただきます。よろしくお願いいたします。
◎下里会員
　4月1日より息子が入社しました。3代で会社を100年
　目指して頑張っていきます。
◎三留会員
　誕生祝いありがとうございます。
◎山本和好会員
　誕生祝いありがとうございます。昨日48才になりま 
　した。年男でもありますので良い1年にしたいと思い
　ます。

◎椎谷会員　
　1）第257回6/1取り切り戦の締め切りを5/6にしま　
　。メンバーの皆さまよろしくお願いします。
　2）誕生祝をいただきありがとうございます。おかげ 
　さまで72回目を迎えました。
◎青木、秋本、石腰、石塚、磯川、井上(晋)、内野、大澤、
　小澤、金子、菊地、茂内、鈴木(郁)、鈴木(正)、高波、中
　野、三澤、若菜、各会員

回覧
〇寒川神社より、館報｢相模｣第528号



うです。
菊地委員長：茅ヶ崎RCが寒川のスポンサークラブです
が、寒川RC創立当時に茅ヶ崎RCから指導的役割をも
ってきてくれていたメンバーはほとんど亡くなってし
まいましたので、特別に個人的にお呼びするとすれば
名誉会員の下里勝二さんくらいでしょうか。招待者を
どのくらいまで広げるかを今後検討していただきたい
。
式典部会　三澤部会長
予算の式典会場費には参集殿のお食事代が含まれてい
ます。記念講演公開講座をすることが先日の実行委員
会で決まりました。私が会長エレクトだった時にJA寒
川支店が改修されホールが新しくなったこけら落とし
の公開講座で来ていただいた薬師寺の大谷徹奘執事長
に申し込みましたら、運良くその日は講演予定がなく
来ていただけることが決まりました。ただ、以前は収
容人数が30名くらいだったので10万円でお願いしま
したが、今回は800名収容の町民センターですので同
じ金額で来ていただけるものか、今後確認してまいり
ます。町民センターは1年前でないと申し込めないそ
うですが、何とかどなたかにお願いできないものかと
作戦を練っているところです。その他の予算も40周年
の10％増以内で収まりました。総勢何名の方が式典と
祝賀会に来られるかによって式典会場費が変わってき
ますので、今後総務部会と打ち合わせしながら進めて
いく予定です。
菊地委員長：三澤さんのおかげで前回好評だった大谷
さんに来ていただけることは大変喜ばしいことです。
ただ、予算書内の感謝状代が2200円となっていますが
筆耕代だけでも2000円以上かかってしまうこともあ
りますので、検討の余地があるかもしれません。
記念誌部会　磯川部会長
金子前記念誌部会長から引き継いだことをお話ししま
す。記念誌は田中写真にお願いする予定で見積もりを
取っています。カラー 60ページで110部。第4グルー
プの各クラブには1部ずつ、メンバーには全員にお渡
しする予定です。メンバーの記念誌用顔写真の撮影、
式典･祝賀会への出張撮影も田中写真にお願いします。
当日の写真を掲載する都合上、記念誌の配布は後日と
なります。
菊地委員長：Q:記念誌のDVDは？→ A:HPからダウン
ロードできるようにしたらどうかと考えている。記念
誌は参加者全員に配るのかどうか、今後さらに検討し
てください。当日の式典･祝賀会以外の部分：創立41周
年から49周年までの歩みについては意外と大変なの
で早め早めに進めていっていただきたいと思います。 
記念事業部会　金子部会長
磯川さんから引き継いで記念事業部会を担当いたしま
す。メンバーは、椎谷会員、秋本会員、中野会員、山本和
好会員、若菜会員となりましたが、実際の作業はその他
の方々にも出てこられるときにお手伝いいただきなが
ら進めていきたいと思っております。同じことを外注
でお願いするとお手元の予算の倍以上かかってしまい
ます。そこで我々でできることは手弁当でやりながら
予算を抑えてロータリーの泉改修を行うことになりま

した。夏場は子供たちが泉で遊んでいるので、9月10月
に作業を行い、日々の改修工事状況とともに贈呈式の
様子を撮影したものを式典の時に皆さんにお披露目で
きるようにと考えています。手作りの改修なのでメン
バーの皆さんにいろいろお手伝いをお願いすることに
なると思います。その際にはご協力をよろしくお願い
いたします。
菊地委員長：建設業の方々が主となって工事していた
だくことになると思いますが、我々素人は何をどのよ
うにお手伝いしたらいいのか、作業分担などご指示を
お願いします。過去の周年事業の贈呈式は、式典当日午
前中に行って午後式典と忙しい部分もありましたが、
先ほどのお話のように12月ごろに贈呈式を行って式典
当日は映像を見てもらうという形なら時間的に余裕が
できそうです。
親睦･姉妹クラブ部会　中村部会長
ウェルカム･パーティは行わない、前夜祭は行う予定。
その他アトラクション、送迎バスの予算を取ってあり
ます。先日姉妹クラブには案内状を出していただきま
したが、まだ何人来られるか、どういうルートで来るの
か、宿泊はどうするかなど詳細は全く分かっておりま
せん。姉妹クラブとの打ち合わせをしながら、またご来
賓は何名くらいになるのかについては総務部会と相談
しながら、それぞれ進めてまいります。宿泊の手配は若
菜会員にお願いしていたのですが、記念事業部会に移
っても今後ともオブザーバーで出てください。よろし
くお願いします。前夜祭の内容･懇親会の料理･バスの
手配･コンパニオンの検討･アトラクションの雅楽の依
頼など、今できるところから進めていきたいと思いま
す。
菊地委員長：発表していただいたのは基本方針です。そ
れぞれの部会の中で検討し変更することも可能です。
各部会長の皆さま、ありがとうございました。


